

Wachsspenden für die Ukraine aus Sankt Anno

Von Anno-Treff

11. August 2025, 21:03

Anno-Treff

Am Mittwoch, 30.7.2025, holten Herr Link und ein Mitarbeiter die Wachsspenden aus dem Winter in St. Anno ab, um sie mit anderen Spenden für den Weitertransport in die Ukraine zusammenzustellen.

In der Ukraine werden die Wachsspenden zu Büchsenlichtern oder Heiz- bzw. Kochstellen weiter verarbeitet.

Diesmal waren 21 Bananenkisten zusammengekommen, die in St. Marien, Kaldauen und in St. Anno gesammelt worden sind. Herr Link und der Anno-Treff danken allen Spendern ganz herzlich.





Wir alle wünschen, dass diese Sammelaktionen nach nun vier Jahren bald nicht mehr nötig sein werden, doch auch Herr Link, der öfter in der Ukraine vor Ort war, befürchtet, dass der Krieg noch länger andauern wird.

Herr Link plant für den Herbst, zu einem Informationsabend in Siegburg einzuladen. Er möchte unseren Gemeinden danken und weitere Hilfstätigkeiten für die Ukraine vorstellen. Wir werden Sie frühzeitig entsprechend informieren.